

Vuelven las esperas de más de 30 horas en el PIF

El Punto de Inspección Fronterizo (PIF) del puerto de Algeciras ha vuelto a acumular hasta 30 horas de espera para el despacho de mercancías. Una situación que ha generado, una vez más, las quejas de los transitarios y agentes de aduanas que operan en estas instalaciones que, a través de ATEIA-OLTRA Bahía de Algeciras, han vuelto a lamentar la falta de respuesta de la Administración a un problema que se está convirtiendo en endémico, ante la ausencia de contratación del personal que necesita el PIF y la ineficiencia en la gestión del mismo.

Los transitarios ya denunciaron esta situación, semanas atrás, y fue el propio delegado del Gobierno en Andalucía, Antonio Sanz, quien se comprometió en buscar una pronta solución que, de momento, no ha llegado. Incluso, se llegó a apuntar la posibilidad de que el puerto algecireño cuente de forma inminente con un segundo escáner, ante los retrasos que la existencia de un sólo aparato de estas características provoca en el despacho de las mercancías.

ATEIA-OLTRA no se plantea, de momento, llevar a cabo medidas que puedan hacer llegar a la Administración el malestar existente, pero sí lamenta que se siga haciendo oídos sordos a la hora de contratar los veterinarios e inspectores que necesita un PIF como el de Algeciras, donde el servicio es – supuestamente – continuo durante las 24 horas y los 365 días del año.